

# POLSEK

## Kapolsek Sukaratu Polres Tasikmalaya Kota Kontrol Pelaksanaan Pemungutan Suara di Wilayah Kecamatan Sukaratu

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.POLSEK.ID](http://KOTATASIKMALAYA.POLSEK.ID)

Nov 27, 2024 - 12:48



Polres Tasik Kita – Kapolsek Sukaratu, Polres Tasikmalaya Kota, Iptu Iqsan melakukan kontrol langsung terhadap pelaksanaan pemungutan suara di beberapa Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang ada di Kecamatan Sukaratu,

Kabupaten Tasikmalaya, pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024. Tujuan dari kontrol ini adalah untuk memastikan proses demokrasi berjalan lancar, aman, dan kondusif, Rabu (27/11/24)

Sejak pagi hari, Iptu Iqsan bersama jajaran Polsek Sukaratu memantau secara langsung sejumlah TPS yang tersebar di wilayah kecamatan tersebut. Langkah ini dilakukan untuk memeriksa kesiapan, kelengkapan sarana, serta untuk memastikan bahwa pengamanan di setiap TPS sudah sesuai dengan standar yang ditetapkan.

"Sebagai bagian dari tanggung jawab Polri, kami hadir di setiap TPS untuk memastikan pelaksanaan pemungutan suara berjalan lancar, aman, dan tanpa kendala. Kami juga memastikan bahwa pengamanan di setiap TPS sudah memadai agar masyarakat dapat menyalurkan hak pilihnya dengan nyaman," ujarnya

Dalam pemantauannya, Kapolsek Sukaratu juga berkoordinasi dengan petugas penyelenggara pemilu serta pihak terkait lainnya untuk mengecek kesiapan logistik pemilu, seperti surat suara dan kotak suara, serta memastikan protokol kesehatan dipatuhi oleh masyarakat yang hadir di TPS.

Selain itu, Kapolsek juga mengingatkan warga untuk menjaga ketertiban dan keamanan selama proses pemungutan suara, serta menghormati hasil pilihan demokrasi. "Kami mengimbau kepada masyarakat untuk menjaga ketertiban dan mendukung terciptanya Pilkada yang damai, serta menjaga kesehatan dengan mematuhi protokol kesehatan yang ada," tambah Kapolsek.

Dengan pengawasan yang ketat dan koordinasi yang baik, Kapolsek Sukaratu berharap pelaksanaan Pilkada 2024 di wilayahnya dapat berjalan aman dan lancar.